

外壁材メーカーの 壁美人コンテストに応募しました。

ツートンカラーを纏ったこの家は一昨年外部を全面改装しました。美しいですね。誰もがこれで完工と思っていました。ところが今年5月に奥さんからおどろきの依頼が。水道配管はじめとする、この家の美しさを損なう付帯物を全部隠したいとの事でした。

建築に携わるものなら、これが結構大変な工事であることは想像に難くないのですが、そこは奥様の熱い願いに動かされ、難易度Dランクのこの工事お受けしました。

合わせてエコキュート、IHの電化工事も施工。私が言うのも何ですが、本当に美しくなりました。



Before



1回目



2回目

確かに気になる設備類は配管・防止帯のコード 石油タンク・ボイラー等

不要なものを取り除いた最終形完工 スッキリした立ち姿



コンテスト優勝間違いなし!

美人コンテスト佐久代表
結果はいかに?...

全面改修の奇跡

内装リフォームと言えば、天井壁のクロス貼り替えが一般的ですが、このオタクは床も全部貼り替えました。お施主様には2ヶ月余アパート住まいをお願いしての工事でした。床を一旦撤去するので、ついでに床暖房、更に床下全面ウレタン吹付けと工事は増え、見た目だけでは無く、機能向上と快適さも強化しました。

余談



このお宅には高齢のワンちゃんがいいます。以前はよろよろで歩くのがやっとでしたが、リフォーム後はしつかり歩いています。エッ!これってアンビリバボーでしょ?



プレミアム ムク床材



床・内装・建具 全て生まれ変わりました



タカラ クリスタル天板のモダンキッチン



収納 3枚引戸 白を基調としたエレガントな部屋になりました

(次世代に渡すバトン...塀の改修) 総延長60mの大工事が始まった!

ずーと悩んでいた塀の改修。生まれた時からあったご先祖様が大切にしてくださった塀。よく見るとあちこち傷んでいる。ご主人はよく頑張った!心からそう思った。傾むきも大きくなり、危険な状態にもなってきた。もうこれ以上は延ばせない!私の代でやらねばと。自責の念が、重い重い腰を上げさせました。家を護るバトンが世代を超えここに受け継がれました。



長い間風雪に耐えた木塀



高さ 1.2m の基礎工事が始まりました

アスベスト対策キャンペーン中

24日の「週間さくぐら」で掲載しましたアスベスト対策の全面広告、おかげさまでたくさんの方からお問い合わせを頂きました。新聞紙面でもこの1ヶ月の間に、幾度となく

その危険性が報じられ、アスベスト対策の現状とその遅れを指摘してまいりました。早めの対策、早めのお電話、ご相談お待ちしております。担当 伊東まで

9/29 (金)

ちょっと変わったアッと驚く
リフォーム相談会
開催します

9月24日の国通で『アッ』についてお知らせします。詳細はホームページでご確認ください。